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Intercity Meeting

I.M.プログラム
13：30 登録開始 司会　幹事　土屋　　講
 歓迎のことば     ホストクラブ会長　髙橋　友幸
14：00 開会点鐘 RI第2800地区ガバナー　鈴木　一作
 君が代・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
  ソングリーダー　堺　美奈子
 主催者挨拶 　RI第2800地区ガバナー　鈴木　一作
 IM実行委員長挨拶ならびに参加クラブ紹介
  IM実行委員長　永田　秀昭
14：30 基調講演
 講師紹介 第５ブロックガバナー補佐　須藤　吉実
 「上山の福祉のまちづくりの取り組み」
　　　　　～中川福祉村からの事例を基にして～　　　　
 　講師　社会医療法人 二本松会 かみのやま病院院長
  江口　拓也 氏
15：10 パネルディスカッション
 「福祉のまちづくりの取り組み」

　　　　　～福祉施設・特別支援学校からの声を聴く～　　　　
 講師　コーディネーター 国際ロータリー第2800地区ガバナー
  鈴木　一作
16：00 質疑応答、今後の取り組み、ロータリークラブとの連携について
  江口　拓也 氏 ／鈴木　一作 ガバナー

  　所感 第５ブロックガバナー補佐　須藤　吉実
16：20 次期開催ホストクラブ紹介　　
  第５ブロックガバナー補佐　鈴木　政康
 次期開催ホストクラブ会長挨拶
  中山ロータリークラブ会長　小松　俊行
16：30 閉会点鐘 RI第2800地区ガバナー　鈴木　一作
16：45 懇 親 会 
 開会の挨拶 ホストクラブ 式典・懇親部長　土田　秀穎
 祝　　辞 上山市長　横戸長兵衛
 乾　　杯 RI第2800地区 直前ガバナー　長谷川憲治
18：45 閉会の挨拶 ホストクラブ 事業部長　内野　庄逸

　本日は、国際ロータリー第2800地区第５ブロック「インターシティ・
ミーティング」が鈴木一作ガバナーのもとに、上山ロータリークラブを

ホストクラブとして、多くのロータリアンの皆様の出席のもと開催されます事は、誠に
喜ばしい限りで心より感謝申し上げます。
　昨年11月開催されましたロータリー研究会にて、イアンＨ・ＳライズリーRI会長よ
り、今年度の「ロータリーに変化をもたらす」をテーマに基調講演がありました。
　また、鈴木ガバナーの地区目標で「美しい心、ロータリアンの矜持～修養、友情、情
熱、奉仕、平和、感動～」にもとづき、今年度のIMではロータリーとして、私たちもい
ずれ通る道である福祉について考えてみませんか。
　上山市には福祉施設や、特別支援学校、県立こども医療療育センター等の施設が
20数件あり、中川福祉村を中心とした福祉の街です。
　今回のIMでは「美しい心INかみのやま」～偉い人より、立派な人に～をテーマに行
います。
　基調講演に、二本松会　かみのやま病院院長　江口拓也氏を迎え、お話をいただ
きます。その後、コーディネーターに鈴木一作ガバナー、またコメンテーターに江口拓
也院長にお願いして、パネラーに上山市内福祉関係者４名を招いてパネルディスカッ
ションしていただきます。
　最後に、ご出席して頂きました多くのロータリアンの皆様と、ホストクラブの上山
ロータリークラブの皆様に、心から感謝とお礼を申し上げまして挨拶とさせていただ
きます。

第５ブロックガバナー補佐 須藤　吉実 君国際ロータリー第2800地区ガバナー 鈴木　一作 君
　国際ロータリー第2800地区における第５ブロックのインターシティー
ミーティング（IM）が、上山RCをホストクラブとして、大勢のブロック内ロー

タリアンのご出席の中で開催されますことを、心からお慶び申し上げます。
　IMの目的は、近隣都市の複数のクラブにおける会員相互の親睦を通じて面識を広
め、「ロータリーの目的」に関係する内容を会員同士が探求・討論し合うことによって得ら
れるロータリー情報を通じて、立派なロータリアンを養成することと言ってよいでしょ
う。そういう意味では、私自身、自らが属する第４ブロックのIMに参加してきたおかげで、
クラブ例会や地区セミナーとはまた違った意味でのロータリー情報を深く学ぶことがで
きましたし、何よりブロック内のロータリアンとも仲間としての親交を深めることができ
ました。それだけに、「楽しいだけがロータリーではない。しかし楽しくなければロータ
リーではない」という名言を耳にする度に、私はIMのことを思い出してしまうのです。
　さて、イアン・ライズリーRI会長は、「ロータリーとは？」を自らに問いかけ、自らのロー
タリー観を省みることによって、明日からのロータリアンとしての活動を意義あるものに
して欲しいと述べています。もちろん、100人いれば100通りのロータリー観があるで
しょう。それでも、多少は表現が異なるものの、ロータリアンなら共通していることが３つ
あります。それは、「①ロータリアン同士の友情を基盤に、②価値ある奉仕をしている、③
立派なロータリアンを育てている」ということです。
　ホストクラブの上山RCは、まさにこの３つを大切にしながら伝統を築いてきたクラブ
です。本日のIMでは、その上山RCが、地域に根ざした社会奉仕を考える良い機会を提
供してくださいました。参加された皆様にとって有意義な集いとなることを確信し、また
準備にご尽力くださった関係者の皆様に心から感謝申し上げ、挨拶といたします。
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基 調 講 演

【略歴】
昭和32年４月16日生まれ
獨協医科大学医学部医学科卒
山形大学医学部精神科研修医助手、米沢市立病院精神科研修医医員、南陽
市立総合病院精神科医長を経て、平成８年上山病院にて診療課長兼副院長
として勤務。
現在、社会医療法人二本松会かみのやま病院院長と社会福祉法人鶴翔会理
事長。
その他、日本精神科病院協会山形県支部長、上山市医師会理事も務める。

　本日は第５ブロックIM開催にあたり、多くの会員の皆様より出
席を賜り、ホストクラブ会長として心より厚く御礼を申し上げます。

　さて、今回のIMは、10年前と同じテーマ「上山市の福祉」を取り上げます。
　ロータリーとしての社会奉仕と、人間としての心構えを改めて考える場とい
たします。
　基調講演は上山市で永く人間愛に基づき、個人を尊重する医療の実践を理
念とされていらっしゃる かみのやま病院　江口拓也院長よりお話しをいただき
ます。そして、上山市内の養護学校、障がい者施設に従事されていらっしゃる
方々より、現状や思いをパネルディスカッション形式にて「生の声」を聴かせて
いただきます。
　日々の暮らしの中で、人間一人ひとりが持つ「個性」という音色が美しく調和
し響きあい、お互いに手を携えて人生を歩む事が「普通」になる社会を理想と
し、皆様ロータリアンの心に核として刻まれ実践に移される活動の一助となら
れます事を願っております。
　最後に、今回のIMにおいて鈴木ガバナー、須藤ガバナー補佐より多大なるご
尽力を賜りました事を、深く御礼申し上げます。また、会員一同準備を進めて参
りましたが、不行き届きの点がございましたならば、何卒ご容赦頂き、今後とも
友情と親睦を深めて頂きますよう、お願い申し上げ、本日の挨拶といたします。

ホストクラブ会長 髙橋　友幸 君


